

## FRENTE POLÍTICOS

**I** Barack Obama se fue y la polémica continuó. Alejandro Chanona, uno de los *destinados* para la cena de gala en la reciente visita de Obama, le da la vuelta a la página y no quiere saber más sobre el incidente. ... Pero no dejó de emitir alguna opinión sobre lo acontecido. De entrada, criticó la postura del senador Carlos Navarrete al autonombrarse como el "representante" de la izquierda. Y, en segundo término, Chanona señaló que la visita del mandatario estadounidense no tuvo los resultados esperados, pues no hubo ningún compromiso en el papel. ¿De qué murieron los quemados?

**II** La escolita. Como parte de su curso intensivo para conocer el teje y maneje de la SEP, Alonso Lujambio se reunió con la *profe* Elba Esther Gordillo para que le diera unas lecciones de lo que significa la alianza educativa con el gremio magisterial. Esperemos que haya tomado nota y pronto tengamos noticias de cuándo empezarán a delinear la convocatoria para el examen nacional a plazas docentes.

**III** No todo se va al diablo, ya podemos dormir tranquilos. Luego de más de dos años de mandar a las instituciones a visitar a Lucifer, ayer Andrés Manuel López Obrador le dio voz y voto a la CNDH, pues a juicio del tabasqueño es la única institución del país en la que se puede confiar y acudir pese a todas sus deficiencias. ¿Acaso AMLO ha cambiado de opinión en torno a la actuación de las instituciones o será por la temporada electoral?

**IV** El domingo va a temblar. Pero no se espante, el movimiento telúrico sólo se va a registrar en el PRD. Jesús Ortega Martínez, presidente de ese instituto político tomará protesta a los candidatos a gobernadores y diputados federales. ¿Por fin las *tribus* se conectarán en una sola o, según sus usos y costumbres, terminarán a la greña? Eso sólo lo va a decidir un *rayito de esperanza*, sí, usted ya sabe quién.

**V** Después de la sesión que fue calificada como histórica, donde por primera vez el pleno de los diputados reprobará dos cuentas públicas de la gestión de un Presidente de la República, hasta el momento no se sabe si el próximo martes se retomará la discusión sobre la revisión de las cuentas 2004 y 2005 del sexenio foxista. Será la Junta de Coordinación Política quien determinará si lo agenda en la orden del día. En tanto, la diputación panista —que no aprendió la lección— se prepara para recibir otra embestida de la oposición. Por cierto, el diputado Héctor Larlos quedó a deber la lista de los diputados faltistas que no votaron los dictámenes que a la postre los llevó a la derrota.

**VI** La tierra puede esperar. En el sector campesino hay muchos damnificados que pese a las promesas de los partidos, e incluso compromisos pre pactados, simplemente no llegarán a San Lázaro porque los que palomean las listas los eliminaron a la mera hora, atendiendo sólo los compromisos con las *tribus* en el interior del PRD... y del PAN. Los casos más preponderantes, hasta el momento, han sido el de José Luis González Aguilera, coordinador del Congreso Agrario Permanente, y el de Max Agustín Correa Hernández, líder de la Central Campesina Cardenista.

